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暑中お見舞い申し上げます。 

このお便りと『ラ・プラース』が皆様のお手元に届くころには梅雨も明け、夏の盛りを迎えてい

ることでしょう。今夏、厳しい暑さが予想される中、関東地方の水不足は凌げるのでしょうか？ 

白馬も残雪の少なさから、今夏は通常の清冽な沢の流れが続くかどうか心配です。2015-2016 

冬期の極端な雪不足時からすでに夏の水不足は懸念されていましたが、梅雨には雨が降るでしょう、

と安穏としたふりをしていたこともすでに過去、現実をみる時期となりました。 

熊本地震へお見舞い申し上げます。みそら野別荘地にも少数ですが、熊本を始め九州にお住いの

方もいらっしゃいます。その方々へ、そして地縁無くとも同胞として、復興への道のりへ心を寄せ

させていただきたいと思います。また、世界へ目を向ければ、フランス、ベルギー、バングラディ

シュ等凄惨で許すべからざるテロも相次いで起きています。遠くの出来事でありつつ遠い問題では

なく、傍観から憂慮へ。東京に本社のあるベルギー・フランスを中心とした旅行業者が、みそら野

に素敵なオーベルジュを計画中でした。その最中に相次ぐテロを受け、白馬への進出どころではな

くなり、この計画は厳しいタイミングで頓挫しました。また、オーストラリアを主とした白馬、み

そら野への引合いの流れには、円高の影響が多少感じられます。参議院選挙もご存じの通りの結果

となりました。地震、異常気象等による自然災害、政治、国際情勢、どれをとっても来た道のまま

の道が続くわけではないことを示唆しているように感じます。 

 

白 馬 の 様 子  

 

数十年ぶりの豪雪の翌年は、稀に見る雪不足。自然に対して『あっ、

そうですよね、ごめんなさい』という気持ちになります。芽吹きな

ど春の訪れも早かったですし、何より風景に対し違和感を持った事

といえば、残雪の山は瞬く間に岩肌を現し、山肌の雪形の現れ方は

随分と早いように感じました。それでも今は普通に・・夏。 

雪不足とはいえ、冬季、海外からのお客様とそれを受け入れる仕事

のために白馬に滞在する外国人は、かなりの数に感じました。ゲレ

ンデ、飲食店、スーパー、役場、駅、郵便局、往来、医院、学校・・・

英語が飛び交い、白馬は国際化途上です。海外からの白馬人気に対

して、漸く受け入れる側が、その都度その場ごとに対応という所か

ら進んでいるようです。例えば、白馬山麓一帯のスキー場を

『HAKUBA VALLEY』として一体化、次の seasonから、共通リ

フト券の導入が検討されています。 

 

みそら野別荘地の現在の様子 

爽やかで落ちついた白馬らしい夏の入り口。 

    お ね が い   

 

ごみの袋へのお名前記載 

白馬村指定の可燃ごみ袋へ 

みそらの ○○○○ 

必ず、黒マジックで 

『みそら野』『ご氏名』の記入を

お願いします。記載がない場合

は、回収業者は持ち帰ってくれ

ません。 

マジックは、ご別荘に常備くださ

るようお願いします。記載忘れの場

合は、ごみステーションの扉を開け

た右内側にマジックあり。 

ペットボトルの捨て方 

できれば・・・キャップとラベ

ルを外して軽く洗ってから捨て

て下さい。 



ご報告  <白馬高等学校 宮澤教頭より> 

 

昨年よりみそら野だよりを通して皆様にお伝えしている『国際観光学科新規スタート全国募集』について。 

『この 4 月より 13 名の県外出身者を迎え男子 10 名は寮生活となり、手探りながらしっかりと船出いたしま

した。合わせて、みそら野別荘地に縁の方々から実際に貴重なご意見をいただくことができ感謝しています。

この場を借りて、お礼と引き続きの応援依頼とさせていただきます。』 

 

旬 な 話 題 の お 奨 め ス ポ ッ ト 

今年は何と言っても『真田丸』 

日曜 PM8:00、信州に縁ある皆様の中には楽しみにしていらっしゃる方も多いのでは? 

真田丸を機にお奨めスポットを!! まず、真田昌幸(幸村の父)によって築城された上田城、日本百名城に認定

されています。上田城跡公園には、上田市立博物館、上田真田丸大河ドラマ館もあり、博物館では現在「真田

氏関連特別企画展第３次」開催中です。次にお奨めしたいのが、川中島合戦で武田側の拠点として千曲川の流

れを利用した天然の要塞として築城、当時の名は海津城、その後江戸時代になって真田信之(幸村の兄)が松代

藩主となり入城した松代城です。現在は松代城跡公園となっています。同地には、真田宝物館、真田邸もあり、

歴史好きな方にはとりわけお勧めです。国の史跡でもあります。上信越道長野インターから車で数分。 

ローカルすぎる話題  

                  

小谷村と新潟県境に位置する

妙高連山のうちの活火山の『焼

山』。煙を吐いてます。棚引く

煙が小谷～糸魚川～見えてい

ます。地質屋の卵に聞いたとこ

ろ『地球の小さな溜息』。少し

前、小谷村と白馬岳の北西付近

を震源に地震が続きました。前

述の卵、偉い先生に聞いてみた

そうです。『神城断層地震の断

層の割れ残ではないかな。調査

ができてわかっているのは断

層の全てではありません。日本

は、巨大断層～微小断層だら

け・・』了解。(小谷では昔か

ら震度も発表されない一発ド

ンの揺れがあり不思議です。

『下に絶対何かいるずら!』と村

人達は真顔で言う。(*^_^*) 

 雑 記 

 

♪シドニー在住の日本人女性がみそら野の中古建物を購入しました。

その方とお話ししていると、白馬やみそら野、そして周辺事象に関す

る多くのものに対して、新鮮な感覚と嗅覚を持っていることが伝わっ

てきます。視点を変えてみる、広げる・・・の重要性を感じます。こ

の方からのお話の中で皆様にもお伝えしたい話をご紹介します。 

『大町が意外と面白い ! シャッター通りから脱皮中。『わちがい』『麻

倉』・・・いい味出しているお店が幾つもあるので一度大町の街中探

検をしてみたら?白馬とは状況も目指すものも違うのかもしれない

けれど何か気持ちや idea にヒットするかも・・・』と。 

 

♪最近テレビでは歴史番組が多いですね。前述の真田丸にも関連しま

すが、その影響もあってか『中山道特集』が多いような・・・ 

何時か中山道をゆるりと踏破してみたいな等と考えながら眠ったと

ころ、塩名田宿で、奈良井宿か妻籠宿にあるような旅籠風宿に泊まっ

て（笑）外へ出れば胡桃の大木の木陰で千曲川の流れをぼーっと眺め

る・・・という夢をみました。のんびり旅に出たい病発症中!?!?!?  

暑さもこれからが本番!! 皆様、健康で楽しい夏をお過ごしください。 

 

 



★New Open★ 

『The  Lobster Shack』 

エコーランドの白馬アドベンチャークラブ向かいにオープンした地中海料理の店。 

ブランチタイムがあり午前 11 時からオープンしているので、白馬の休日をゆっくりとブランチから

スタートするのも良さそう。 

ウッドデッキのあるカジュアルな雰囲気の店内は、家族連れや友達同士で気取らず食事が楽しめます。 

看板にもなっているロブスターやシーフードの盛り合わせシャック・バスケットは予約が必要。 

☎0261-85-0504 休業日（火）営業時間 11：00～16：00/18：30～22：00 

 

★夏のおすすめイベント★ 

『第 18 回 白馬国際音楽祭』 7 月 27 日(水)～7 月 30 日（土）開場 18:30 開演 19:00 

18 回目を迎える「白馬国際音楽祭」は、サイトウキネン・オーケストラのメンバーやウィーン室内

オーケストラ主席奏者、リヨン国立管弦楽団のコンサートマスターなど、世界各地で活躍する豪華な

奏者による室内楽の集いで、毎年夏、ラフォーレ白馬美術館のコンサートホールで行われます。 

演奏終了後には毎回、美術館の中庭で演奏家を囲んだ歓談の場が設けられます。 

白馬国際音楽会の会員の方は入場無料、一般の方も入場できます。 

入場料：一般/1 回 6,000 円 ＊ご来場の日取りを必ず事前にご予約下さい。 

♪チケット購入や入会をご希望の方はこちらへお問い合わせください. 

白馬国際音楽会 白馬事務局☎0261-72-4691 

 

★音楽好き方へのプチ情報★ 

瑞穂にある音楽ペンション『アンプロムプテュ白馬』にて 

8/10-13 持田正樹氏によるピアノセミナー スタジオレッスン聴講(有料１日\3000) 

8/12(金)PM4:30～受講生によるコンサート(無料)  全国レベルの小中学生 

8/16-21 東京芸大学学長 澤和樹氏監修によるヴァイオリンセミナー <NAGANO 国際音楽祭> 

スタジオレッスン聴講(有料１日\1000 円)  8/20(土)PM7:30～受講者コンサート(無料) 

ご興味のある方は、直接アンプロムプテュ白馬までお問い合わせください。☎0261-85-4760 

 

★夏のおすすめ place★ 

 家族みんなで楽しめる♪ 

「HAKUBA47 マウンテンスポーツパーク」 

遊水公園で水遊び、ゴンドラに乗って頂上の

グラスそりゲレンデや世界の昆虫展、そば打

ち道場、ドッグランも楽しめる！ 

＊7/16～8/23、9 月は 9/19 までの土日祝

日 9:00～16:00 

 

北アルプスの天空植物園へ✿ 

「白馬五竜高山植物園」 

五竜テレキャビンに乗って頂上までは楽々♪ 

展望レストランアルプス 360 では長門牧場の

ミルクを使った白馬産ブルベーリーのソフト

クリームが人気！ 

＊6/16～10/30 8:15～16:00 



お 伝 え ご と 

 

 

 

<< み そ ら 野 不 動 産 情 報 >> 

 

昨年から引き続き慌ただしく動いています。但し、みそら野別荘地全体への不動産活況とは至りま

せん。地域、条件が絞り込まれた状態です。価格がリーズナブルな中古建物付き不動産、土地も含

めてエコーランド徒歩圏内の不動産等が主となっています。国際化の流れに乗っているだけでなく、

この機を捉え、国内の皆様に認知していただけるようなみそら野別荘地の活性化を進めることに向

っています。暗中模索・・試行錯誤・・前のめり・・だって、今でしょ!! 

 

★日本人による別荘、住宅地ニーズ・・・従来通り数は多くないものの大切な購入層です。ご自身

の思いや予算に添ってよく吟味されて賢い選択をされていると感じます。 

★日本人の I ターン者、地元若手家族等の住宅需要・・・手頃な物件がなく待ち状態。 

★日本(企業)・・・海外からのスキー観光波を受け止める事業展開の兆し。 

★外国人による不動産購入・・・手頃な物件がなくなり待ち状態??いえいえ、アクティブに物件を

求めてきます。自分で気になる建物の写真を撮りその写真持参で『これ全然使ってないみたい。

買いたい・・・』と来社。『あのね・・・(~_~;)』『それはグリーンシーズンになるとよくご利用さ

れていますっ!』『夏の避暑用なのっ!!』『昨日使ってなくても明日は使うのっ!!』と、失礼だよオー

ラを出してお帰りいただくことも多いのですが、私共から見ても長年ご利用が無くこのままでは

大掛かりな改修や解体が必要になってくるであろうと見受けられる建物については、恐る恐る『こ

の機会に今後どのようにされるかご家族皆様でご検討ください。ご利用の予定がないならば今が

チャンスかもしれません。』といった、お問合せ兼売却打診をさせていただくこともあります。失

礼にあたりましたらご容赦ください。 

★外国資本(含企業)・・・八方、和田野、エコーランドにはすでに参入。みそら野別荘地への微風が

吹き始めています。これからについてはまだ先が読めません。 

 

 

 

 

みそら野に別荘をお持ちの方々にご意見をお伺いす

る機会を設けています。その中から～幾つか。 

 

Q：広報白馬の無線が聞き取りにくい、災害や熊出

没情報を正確に聴き取る為にも、何か手立ては? 

A : 役場に聞いたところ、広報野外スピーカーを増

やす予定はなし、白馬村居住者の多くが各戸に設置

している個別の有線放送設備を設置をされてはいか

がですか?聞き取りやすくなります。別荘でも設置

OK とのことです。但し有料。 

窓口は、白馬村役場総務課となります。 

・繁りすぎた樹木や下草について 

  整備したほうがよいので? 

    自然のままがここの良さでは? 

・子供から大人まで各世代が楽しめるイベントを準

備しては? 

・管理事務所からの発信をもっと充実したものに。 

・荒廃した建物についての取り組みは? 

・この地に合った植物、花づくりの情報や講習会。 

・下草刈りの共同作業や情報交換会、小さなイベン

ト等を経て、別荘の者同士の緩やかな繋がりがあ

ってもよいのでは? 

沢山の貴重なご意見をいただいています。今後のみ

そら野別荘地が、多くの方にとって、安心で快適、&

プラスα!! に繋がるようご意見を生かします。(^^) 


